連優勝報告 北信越大会、全国大

福井県中体連夏季総合競技大会で優勝した今庄中学校野球部と女子剣道部、水泳男子200mバタフ ライの景山靖教さんが7月31日、役場を訪れ、岩倉町長に優勝報告をしました。女子剣道部は、 全国中学校剣道大会の出場権も獲得しており、他の各選手は北信越大会に出場します。

岩倉町長は「県大会優勝おめでとう。この結果は、自分自身の努力と先生や家族の力があって のことです。感謝の心を忘れずに、頑張ってきてください。」と激励しました。選手らは、「精一 杯がんばってきます。」と、次なる大舞台での健闘を誓いました。

大会結果および北信越大会出場選手

◆今庄中学校 野球部

優勝

◆今庄中学校 女子剣道部

団体戦 優勝

個人戦 杉原 寿夢さん (合波) 3位

●南条中学校 水泳競技

景山 靖教さん (西大道)

男子全学年100mバタフライ 2位

200mバタフライ 優勝

井上 輝星さん (上別所)

男子全学年200m個人メドレー 2位

400m個人メドレー 2位

勝見 紗妃さん (東大道)

女子全学年200mバタフライ 3位



前列左から

- 今庄中学校 井坂 翼さん(天王)、細川琉羽さん(ハ乙女) 北田秀悟さん(櫛・金)
- 岩倉町長
- 今庄中学校 藤原日菜乃さん(長沢)、杉原寿夢さん(合波)
- 南条中学校 景山靖教さん(西大道)

後列左から

■ 今庄中学校 松本幸三校長、城野克宜教諭、山本澄人教諭

いいや、

活躍されることを願っています。

■ 南条中学校 田倉弘一教頭





▲売店商品 陳列



▲保育補助(園児の着替え)



▲プール水質検査

有越消防組合南消防



▲ロープ結索訓練

H29キャリア・チャレンジ14(フォー

)声援いただいた皆様、ありがとうございました。 中学生の皆さんからは「楽しい。」との声が聞け、 内3中学校と池田中学校の2年生が7月2日から7月2日まで 社会の厳しさを学ぶことができたようです。 職場体験に臨みました。ご協力いただいた事業所の方々 働くことのや この経験を活 ティ . レ ン

の5日間